### THE ROTARY CLUB OF KARIYA





2017 ~ 2018年度 国際ロータリー イアン H.S. ライズリー 会長テーマ

ROTARY: MAKING A DIFFERENCE ロータリー: 変化をもたらす



創立 1954年3月8日 承認 1954年3月30日

例 会 日 時 毎週月曜日

12:30 ~ 13:30

例 会 場 刈谷市新栄町3の26

刈谷商工会議所内

事 務 所 TEL 〈0566〉22-2111 FAX 〈0566〉25-2111

メ ー ル kariyarc@katch.ne.jp

ホームページ http://www.kariya-rotary.com 会 長 吉 原 孝 彦 幹 事 出 口 達 也

幹 事 出 口 達 也 会報委員長 佐 野 彰 彦

この会報は、地球環境保全に考慮し再生紙を使用しています。

# 第2999回例会プログラム

[当年度=25回目;当月=3週目]

**2018年(平成30年) 2 月 19 日**(月)

1. 例 会……〈司会:プログラム委員会〉

12:28 1. チャイム

12:30 2. 点 鐘……〈会 長〉

- 3. 開会宣言
- 4. ロータリーソング斉唱

……それでこそロータリー

- 5. 講師・ゲスト並びにビジター紹介
- 6. 食事

12:45 7. 会長挨拶並びに会長報告

- 8. 幹事報告
- 9. 出席報告
- 10. 委員会報告
- 11. ニコニコボックス報告
- 12. 次週並びに次々週のプログラムの予告
  - (2/24) ······西三河分区 IM

14:00~ホテルグランドティアラ安城 ※2月26日(月)の例会変更です。

(3/5) .....

創立記念例会並びに第3000回記念例会 17:30~シャインズ3階ホール

2. クラブフォーラム……〈国際奉仕委員会〉

13:00 卓話 「ラオス報告」

講師 国際奉仕委員会委員長 市川 裕大 会員

- 13. 謝辞
- 14. 点 鐘……〈会 長〉
- 15. 閉会宣言

13:30 16. 散 会

#### ビジター

三河安城 RC 石原 勝成 様

三河安城 RC 寺部 保美 様

三河安城 RC 杉浦真理子 様

#### 出席

会員総数 96名 出席免除 24名 出席義務者+免除者の内例会出席者 87名 欠 席 9名 出席率 89.66% 前々回(1/29)の修正出席率 100%

#### 会 長 報 告

- 1)2月5日(月)平成29年度刈谷音楽協会役員会に出席して参りました。
- 2) 2月6日(火)平成29年度刈谷市交通安全推進協議会に出席して参りました。
- 3) 2月8日(木) さなげカントリークラブにて 2 月度ゴルフ例会を開催致しました。グロス83ネット76にて、都築浩介会員が優勝されました。
- 4) 2月10日(土)安城ロータリークラブ創立60周年記念式典・記念祝宴に出席して参りました。

#### 幹 事 報 告

- 1) 2月24日(土)に開催されます西三河分区インターシティ・ミーティングの記念品を本日、お渡し致しました。当日の時間場所につきましては、14時からホテルグランドティアラ安城で開催致しますのでお間違えのないようお願い致します。
- 2) 本日、例会終了後、事務局にて理事会を開催致します。ご関係者のご出席をお願い致します。
- 3) 本日、理事会後、事務局にて中長期計画委員会 を開催致します。ご関係者のご出席をお願い致し ます。

#### 会長あいさつ

#### 1905年

#### 吉原 孝彦



ロータリークラブが誕生した1905年。世界、日本、そしてシカゴはどんな状況だったでしょうか。

世界ではノルウェーがスウェーデンから独立を宣言したり、アインシュタインが相対性理論を発表していましたが、日本は日露戦争の真只

中でした。1月の旅順開城から3月奉天海戦、5月日本海海戦、9月ポーツマス条約となりました。これをきっかけに黄禍論の矛先が日本に向けられ、アメリカでは「オレンジ計画」と呼ばれる対日戦争計画が始まりました。

さて、シカゴは南北戦争と大陸横断鉄道の開通を契機に発展していきました。1871年に発生した大規模火災で約800haを焼失しました。再建には木造建築を禁止したため、空前の建築ブームが起きました。鉄骨骨組みでの新工法が開発され、後にニューヨークをもしのぐ摩天楼都市となりました。

1882年から1905年にかけては、アメリカ全土で電力産業が乱立し、価格統制制度導入で低価格の電気が普及した時期で、人口も190万人を超えました。しかし、肥大する経済発展とは裏腹に新たな社会問題も生まれてきました。貧富の差の拡大であって、ウェストサイドでスラム化が進行しました。

人種差別などから低賃金重労働以外に就くことが不可能で、新天地なのに相変わらず苦しい生活でした。暴動は日常茶飯事となり、さらに腐敗政治の蔓延などで市街は無法地帯となり、その時多くの住人が市街を去りました。

ちなみに、1910年の一般的な年収は、農業336ドル、 学校職員492ドル、産業630ドルでした。レートは1ドル 2円で、日本の巡査の初任給は月12円でした。

そのころ、既に「シカゴ婦人クラブ」が存在して、社 会福祉事業なども行っていました。いつの時代も「女性 は強し」です。

卓 話

#### 「ラオス報告」

## 国際奉仕委員会委員長 市川 裕大 会員



RI 第2760地区を挙げてのラオス・ビエンチャン県ポンカン村支援事業に、参加出来ましたことは、思い出深い事になると思います。

ラオス人民民主共和国への渡航は、 観光地としても、ビジネスにおいて

もまだまだ発展途上故によほどの事が無ければ行くチャ

ンスは少なく吉原会長はじめクラブの皆様、鈴木宏司国際奉仕委員長・杉浦文雄社会奉仕委員長はじめ地区の関係者皆様に感謝を致します。

頼もしい方々に寄り添って 総勢34名のメンバーでこの度のラオス支援事業は、始まりました。

ラオス人民民主共和国とビエンチャンの位置



マイクロバスで、舗装路 2 時間、未舗装路を 1 時間、 悪路を 1 時間近く計約 4 時間走行しました。ようやく、 ヒンフーブ郡ポンカン村(約100家族 500名ほどの住人) に到着しました。私たちのバスは、役員の方々グループ よりも少し早めに到着しましたので、ゆっくりと式典会 場を見学出来ました。村ではお迎えの準備が着々と行われていました。

#### 事業①水と衛生の事業

給水塔を県水道局と保健局と合同で設置し、総事業費228万円のうちロータリー負担分は114万円でした。この事業は、名古屋東山 RC の地区補助金申請事業でした。東山 RC のホスト名が書かれた立派な、銘板が掲げられてました。

また、名古屋北ロータリークラブの地区補助金申請事業で、トイレ施設の隣に手洗い場の設置を行い、併せて寄贈されました。

#### 事業②植樹事業

今回のメインとして植樹事業を行ってまいりました。 田中パストガバナーを筆頭に参加者全員で植樹をしてま いりました。



事業③-1基本教育と識字率向上事業 幼稚園建設 ポンカン村からの要望で幼稚園を建設することになり ました。

まだ整地もされていない状況ですが、田中パストガバナーと共に「鍬入れ式」を行ってまいりました。



事業銘板には「刈谷RC」と確かに明記されていました。 ラオス・ビエンチャン県ポンカン村支援事業の感謝の 式典が開催されました

田中パストガバナーのご挨拶から始まり、知事挨拶の 後、参加した各ロータリークラブそれぞれに感謝状が贈 呈されました。



事業③-2基本教育と識字率向上事業 文具カバンの配布 ラオス・ビエンチャン県ポンカン村の子供達に文具かばんを配布してきました。数多くの子供たちに直接手渡しすることができました。もらった子供達は笑顔であふれました。



事業終了後に村での歓迎パーティーが開催され、現地 の料理を見た目と舌で楽しんでまいりました。

帰りも行きと同じように 4 時間掛かって、ビエンチャンのホテルに着いたのは、ずいぶんと夜も更けた頃でした。

このような事業に参加できた事に感謝致します。

#### 第9回理事会

題

I 会長挨拶

Ⅱ 議

〈会 長〉

1.3・4月のプログラム(案)について

〈クラブ奉仕委員長〉

〈プログラム委員長〉

2. 花見家族例会について 〈親睦活動委員長〉

3. FC 刈谷協賛について 〈社会奉仕委員長〉

4. 第14回刈谷音楽祭後援名義使用について

〈社会奉仕委員長〉

5. その他

#### 2月度刈谷 RC ゴルフ例会

平成30年2月8日(木)

於:さなげカントリークラブ

成	績	氏	名	G	Н	Ν
優	勝	都築	浩介	83	7	76
2	位.	出口	達也	90	11	79
3	位.	小野	雄司	85	5	80
В	В	伊藤	節夫	102	10	92

